



DOUARD VII

3 Pièces

62 m²

Réf. 84130612

800 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité trois pièces à vendre sur la commune de Menton, dans un domaine privé au cœur du splendide quartier résidentiel de Garavan. Au premier étage d'un immeuble historique, appartement de 63 m² en bon état avec entrée indépendante. Composé de lumineux séjour, cuisine indépendante équipée, 2 chambres avec mezzanine, salle de bains avec WC et bidet, toilettes séparées avec petit lavabo, 20 m² de terrasse et 310 m² de jardin avec belle vue mer panoramique, grande cave, 3 parkings privés. Idéalement exposé Sud-Est, entouré de verdure et au calme, à quelques pas du célèbre jardin ...

Buying property in France, ideally located in Menton, within a private domain in the beautiful residential district of Garavan, sole agency. On the first floor of a historic building, for sale apartment of 63 sqm in good condition with independent entrance. Composed of bright living room, fitted independent kitchen, 2 bedrooms with mezzanine, bathroom with WC and bidet, separate toilet with little sink, 20 sqm terrace and 310 sqm garden with a lovely sea view, large cellar, 3 parking spaces. South-East facing, surrounded by greenery and calm, only a few steps from facilities, the famous ...

AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

